



Spendenübergabe an „Schritt für Schritt“ – Indienhilfe beim Sonntagskaffee des Frauenbundes Ahrain

Am Sonntag, den 23.10.2022, konnte der Frauenbund Ahrain wieder zum beliebten Sonntagskaffee ins Pfarrheim einladen.

Einige Besucher folgten der Einladung und verbrachten einen gemütlichen Nachmittag mit guten Gesprächen bei Kaffee und selbst gebackenen Kuchen.

Durch die fleißigen Hände der Frauenbundmitglieder und dem Erwerb von Palmbüschen von den Pfarrangehörigen konnte ein nicht unerheblicher Erlös erbracht werden, vielen Dank ihnen allen.

Der Frauenbund freute sich aus dem Erlös des Verkaufs von Palmbüschen eine beachtliche Spende i. H. von **900,00 EUR** an die Einrichtung „Schritt für Schritt“ – Indienhilfe an Frau Dr. Blechinger-Zahnweh zu überreichen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Maria Eska-Wackerbauer

1. Vorsitzende